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Assembléia Geral . Eleição de Reitor

A Diretoria da ADUNICAMP juntamente com o Conselho de Representantes vem

encaminhando o processo de participação dos docentes na eleição do próxi
mo Reitor.0 número especial do jornal da ADUNICAMP,distribuído no início
de Agosto marcou a retomada dos debates.Neste jornal a Diretoria da ADU
NICAMP apresenta suas propostas para a eleição,defendendo a eleição dire
ta pela comunidade.Contribuições com opiniões e propostas de docentes e

entidades da UNICAMP foram publicadas neste jornal.Todos os artigos rece

bidos foram publicados.

Com o objetivo de avaliar amplamente a opinião dos docentes sobre aspectos

do processo eleitoral,a Diretoria e o Conselho estão encaminhando uma
consulta a todos os docentes.Por permitir a manifestação de todos os do
centes, julgamos que o processo de consulta ampla,precedida de debates
nas unidades é altamente democrático e representativo.

A Diretoria da ADUNICAMP esteve em audiência com o Reitor Pinotti no ini
cio de Agosto. Nesta ocasião, o Reitor manifestou-se favorável à consulta
ampla à comunidade universitâária.E acedeu em considerar a necessidade ur

gente de o Conselho Diretor iniciar a discussão do processo sucessório
com o objetivo de tornar claras as regras do jogo e definir um calendã
rio eleitoral.

A Diretoria também tem se reunido com o DCE,a ASSUC,e também com repre
sentantes docentes no Conselho Diretor e Diretores de unidades, com o
objetivo de buscar estabelecer mecanismos os mais consensuais possiveis

de encaminhamento do processo.

A Diretoria recebeu um abaixo assinado pedindo a convocação de uma Às-

sembléia Geral para fixação de uma posiçao quanto ao processo sucesso -
rio . Estamos marcando a referida Assembléia para o dia 19 de agosto às
12:30hs, no CB-10.

Consideramos muito importante a participação ampla dos docentes nesta

Assembléia,pois é necessário avançar a discussão e o encaminhamento do
o. especialmente no que se refere ao calendário eleitoral.A Dire-

Eoria considera que o processo deve envolver debates com toda a comuni-
dade,antecedendo a eleição. Entendemos que tanto os debates,quanto a elei
ção e a nomeação pelo Governador devem acontecer em condições de plena
atividade da Universidade,permitindo a ampla participação e mobilização
da comunidade. Além disso, julgamos não ser conveniente que entre a elei
ção e a nomeação decorra um prazo muito dilatado. Por essas razões con-

sideramos que os debates devem iniciar-se jã neste semestre,e retomados
no início do período letivo de 1986.Como o mandato do Reitor Pinotti
termina em 19 de abril, a eleição e a nomeação pelo Governador devem aconte

cer antes desta data, o que garantirá a mobilização do campus durante a

importante fase.
;

Campinas,14 de agosto/1985.

A DIRETORIA

ABBEMNILEBIA GERAL

PAUTA:

1. Fixação da posição dos docentes frente a sucessão do atual Reitor;
2. Encaminhamento das decisões.
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